

Das Bauchgefühl

Das Bauchgefühl liegt nicht immer richtig, kann es aber – unabhängig davon, ob jemand einen kleinen oder einen großen Bauch hat.

Nehme ich das neue Jobangebot an – oder bleibe ich doch besser in meinem jetzigen Job? Möchte ich mit demjenigen, den ich seit ein paar Monaten kenne, wirklich mein ganzes Leben verbringen – oder vielleicht doch besser weiter warten? Bei allen Entscheidungen im Leben ist es ratsam, die Vorteile und die Nachteile abzuwägen. Viele Menschen schreiben sogar Pro- und Kontra-Listen, um sich die Entscheidung leichter zu machen. Aber nicht immer siegt die Vernunft. Denn da gibt es noch eine leise Stimme, die ein Wörtchen mitreden will. Diese Stimme nennt man „Intuition“ – oder eben „Bauchgefühl“. Das Bauchgefühl ist der Gegenspieler der Vernunft. Aber wie kann dieser Konflikt gelöst werden? Das hängt wohl davon ab, ob jemand ein „Kopf-“ oder ein „Bauchmensch“ ist. Allerdings hat keiner von beiden eine Garantie, dass letztendlich die richtige Entscheidung getroffen wurde.

Autor/Autorin: Katharina Boßerhoff